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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in den vergangenen Wochen wurden die Mitglieder der Fraktion CDU/BfM mehrfach durch 
Bürgerinnen und Bürger auf den Bewuchs der Alte Elbe aufmerksam gemacht. Diese Bürger 
befürchten, im Fall von Hochwasserlagen, eine zusätzliche Gefährdung von Eigentum, Leib 
und Leben, wenn dieser Bewuchs nicht zeitnah beseitigt wird. 
Durch das momentane Niedrigwasser besteht hier die Chance, ohne größere Probleme die 
entsprechenden Pflegemaßnahmen durchzuführen. 
Zur Klärung der entsprechenden Planungen der Stadtverwaltung diesbezüglich bitte ich um 
die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie wird von Seiten der Stadtverwaltung die Entwicklung des Bewuchses des Fluss-
bettes der Alten Elbe, insbesondere im Zusammenhang mit dem Hochwasserschutz, 
eingeschätzt? 

2. Welche Pflegemaßnahmen sind durch die Stadtverwaltung und Dritte im Bereich der 
Alten Elbe vorgesehen? 

3. Welche Maßnahmen werden seitens der Stadtverwaltung ergriffen, um den teilweise 
in den öffentlichen Verkehrsraum ragenden Wildwuchs im Bereich Zollstraße einzu-
dämmen? 

 
Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Jens Ansorge 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 




